

Jungen 19 Kreisliga Rückrunde

TTC Vöhringen : TG Schwenningen
Sonntag, 03.03.2024, 11:30 Uhr

TTC Vöhringen und TG Schwenningen schenken sich nichts

Im Spiel der Jungen 19 Kreisliga Rückrunde traf der TTC Vöhringen am vergangenen Sonntag im 4. Saisonspiel auf die TG Schwenningen. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 5:5 einen Punkt.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes stand sich zunächst das Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Eine umkämpfte Niederlage gab es für Sackmann / Götz beim 2:3 gegen Kober / Seyfried. Nach gewonnenem ersten Satz gab Rico Lamparth das Spiel gegen Sebastian Pusca noch aus der Hand und verlor mit 11:8, 4:11, 4:11, 8:11. Lukas Götz hatte, entgegen der im Vorhinein als ausgeglichen eingeschätzten Partie, daraufhin gegen John Kober beim 11:9, 11:4, 11:8 indes keine Probleme. Da gab es nichts zu rütteln. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Vormittags lautete damit 1:2. Filip-Sebastian Sackmann machte mit Merlin Möckel beim 3:0 recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher, obwohl beide anhand der TTR-Werte als in etwa gleichstark eingeschätzt werden konnten. Kurz strachelte er, aber letztlich war Lukas Götz beim 11:4, 11:4, 6:11, 11:9 gegen Maximilian Seyfried doch überlegen. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Filip-Sebastian Sackmann die Partie gegen John Kober noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Nachdem beide Spieler die Schläger im Duell gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 4:2. Einen Zähler für die Gäste musste Rico Lamparth nachfolgend bei der 1:3-Niederlage gegen Maximilian Seyfried hinnehmen. Eher wenig Gegenwehr bekam Lukas Götz bei seinem Sieg in drei Sätzen von Merlin Möckel. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Rico Lamparth eine Vier-Satz-Niederlage gegen John Kober kassierte. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Filip-Sebastian Sackmann letztlich im Repertoire, um Sebastian Pusca final zu gefährden, somit stand es am Ende der im Vorfeld als eher offen einzuschätzenden Partie 6:11, 3:11, 5:11. Da war final wirklich nichts zu holen. Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC Vöhringen nun ein Punktekonto von 3:5 Punkten auf, während die TG Schwenningen vor dem nächsten Spiel, das am 13.04.2024 gegen den SV Rosenfeld ansteht, 6:2 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC Vöhringen bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 16.03.2024 gegen den TTC Seedorf.

Statistik:

TTC Vöhringen

Doppel: Sackmann / Götz 0:1

Einzel: F. Sackmann 2:1, L. Götz 3:0, R. Lamparth 0:3

TG Schwenningen

Doppel: Kober / Seyfried 1:0

Einzel: J. Kober 1:2, M. Möckel 0:2, S. Pusca 2:0, M. Seyfried 1:1